

Fórmula 1

Alonso, licencia para soñar

El asturiano saldrá quinto en el gran premio de Baréin

Laura López Albiac
Barcelona

Max Verstappen dejó claro que un año más será el hombre a batir en el Mundial que arranca hoy semana Baréin y firmó su primera pole de la temporada con una superioridad insultante, rebajando drásticamente sus tiempos de entrenamientos.

El bicampeón neerlandés fue el más rápido en la clasificación de Sakhir (1.29.708) y hoy (16.00 horas, Dazn) abrirá la parrilla secundado por su compañero Sergio Pérez. Red Bull se postula para el doblete, con permiso de los Ferrari, que ayer no consiguieron inquietarlos a una vuelta, con Charles Leclerc y Carlos Sainz ubicados en la segunda línea.

«Mad Max» compartió protagonismo con el incombustible Fernando Alonso, que cerró el top cinco con Aston Martin. Se confirma la tremenda progresión del AMR23, que ya anticiparon los test de pretemporada y también en tres libras de este gran premio, en los que el asturiano ha liderado dos (FP1 y FP3). En la carrera veremos probablemente una historia muy diferente. Pero de momento, Aston Martin y Alonso tienen «licencia para soñar».

22 años después. Alonso, que hizo ayer exactamente 22 años hacía su debut en F1, al volante de un Minardi en el GP de Australia, sigue en la brecha a sus 41 años, provocando la misma pasión que el primer día entre sus seguidores. «Estatus de estrella ayer y hoy», recordaba la web oficial de la F1.

«Ha estado muy bien. No te lo acabas de creer, cuando era la FP1, la FP2... Te dices 'ya llegará el momento en el que volvamos a la realidad'. En la crono sí es cierto que nos falta ese medio segundo para luchar por la pole, pero era justo lo que teníamos. Las expectativas estaban en torno al quinto o al sexto, a medio segundo de la pole, y hay casi que pellizcarse. Hace ocho meses, cuando firmé por Aston Martin, pintaba bastante peor. Nunca te fías de los test invernales, así que comprobarlo en carrera y estar en el 'top 5' es casi un sueño», señaló Alonso. El asturiano se mostró entusiasmado con su monoplaça, y adelantó que se vienen «cosas muy importantes». «El coche es solo la base, el inicio de este proyecto».

Balonmano

El Finetwork Gijón pierde sobre la bocina

El Santoña dominó casi todo el partido, en el que los ataques fueron superiores a las defensas

Finetwork Gijón **35**
Santoña **36**

Finetwork Gijón: Cardín, Cristian Murias (5), Canal (4), Diego Cruz (2), Cortina, Hugo Fernández (9) y Aladino (2). También jugaron Iván Suárez (11), Mateo, Kevin Saltos (2), Nacho García, Pelayo.

Santoña: Lautaro Fernández, Valverde (5), Castaño (2), Herrero (9), Boumaha (3), Camacho (3) y Murcia (9). También jugaron Arbolaez, Tolmos (1), Della Ratta (4) y Darío García.

Marcador cada 5 minutos: 2-3, 5-7, 8-11, 12-16, 15-18, 18-21 descanso, 22-24, 25-26, 28-30, 30-32, 33-33 y 35-36.

Árbitros: Mikel Gayoso y Eder Gómez. Excluyeron por dos minutos al local Aladino y a los cántabros Valverde y Della Ratta.

Palacio de los Deportes: Alrededor de 350 espectadores.



Canal trata de superar al portero Lautaro Fernández. | Juan Plaza

Gijón, J. J.

Un gol de Castaño sobre la bocina dio al Santoña la victoria en su partido ante el Finetwork Gijón (35-36) tras 60 minutos de juego ofensivo en el que los ataques fueron muy superiores a las defensas.

El Santoña, que ya el año pasado se quedó a las puertas del ascenso, vuelve a intentarlo este año y

llega al final de Liga en un gran momento de forma. Ayer salió dispuesto a llevarse el partido y suya fue con claridad la primera parte en la que tuvo hasta cinco goles de ventaja. Sin embargo, una mejora defensiva de los gijoneses en la reanudación hizo que primero lograsen en el empate a 28 goles con 18 minutos por delante e incluso

tomar una mínima ventaja (34-33) a falta de cinco. Sin embargo, en ese tramo final el Finetwork Gijón cometió varios errores en ataque lo que le impidió una mayor ventaja. En medio de un intercambio de goles parecía que el partido finalizaría en empate, pero una última acción de los cántabros acabó en gol y los puntos volaron a Santoña.

El Grupo IMQ supera al Salamanca, un rival directo

Grupo IMQ **37**
C. de Salamanca **29**

Grupo IMQ: Javier Colomo, Álvaro Paño (4), David Pérez (8), Pablo González (4), Garrido (2), Alexis (5) y Cuyás. También jugaron Lastra (3), Marcos Méndez (11), Dani García y Mario Gutiérrez.

Ciudad de Salamanca: Matilla, Pablo López (2), Baz (3), Sanz (3), Fraile (2), Abajo (2) y David Sánchez (6). También jugaron Allen Clark, Zapatero (1), Sebastián Elena (2), Ignacio Alonso (4), De la Cruz (2) y Sergio Sánchez (2).

Marcador cada 5 minutos: 1-4, 4-7, 8-10, 13-13, 15-14, 17-18 descanso, 20-22, 24-22, 26-24, 29-25, 33-27 y 37-29.

Árbitros: Xavier Elizetxea y Jon Mendizabal. Excluyeron por dos minutos a los grupistas Garrido (dos veces) y Alexis y a los visitantes Zapatero y Sergio Sánchez.

Braulio García: Alrededor de 200 espectadores.



Colomo trata de detener un lanzamiento de Abajo. | Marcos León

Gijón, J. J.

Importante victoria la lograda por el Grupo IMQ ante un rival directo (37-29). La primera parte fue igualada y con alternativas en el marcador y al descanso ventaja mínima de los visitantes, 17-18, diferencia que aumentó en la reanudación hasta que los grupistas lograron un parcial de 4-0 que les volvía a poner por delante. Desde ese momento y hasta el final del partido

los gijoneses controlaron el juego y poco a poco fueron aumentando su ventaja ante un Ciudad de Salamanca que se fue diluyendo en su juego.

Los últimos minutos fueron un corralces en los que el Grupo IMQ supo cerrar mejor su defensa y sorprender con rápidas acciones a los charros para hacerse con la victoria con la mayor diferencia de todo el partido: 8 goles.

Voleibol

El Gijón Voley se complica mucho la permanencia

Grupo Pinto **3**
Gijón Voley **1**

Grupo Pinto: Carretero, Zabala, Quintanilla, De Miguel, López, Kulczynski y Calderón como libero. También jugaron Aranda, Martínez, Rodríguez y Duro.

Gijón Voley: Carrera, Fernández, Cosío, Meléndez, Arias, Menéndez y Brais como libero. También jugó Moracho.

Parciales: 26-24, 25-20, 24-26 y 25-15.

Árbitro: Marín Barbosa.

J. J.
Gijón

La derrota del Gijón Voley en la cancha del Grupo Pinto unida a la victoria del Collado Villalba ante Palencia complica enormemente la permanencia de los gijoneses en la Superliga 2, ya que necesitaban superar al equipo madrileño, que tras esta jornada le saca cinco puntos a falta de tres jornadas para el final. Matemáticamente es posible, pero el reto es enorme.

El Grupo hace sudar al colíder Extremadura Arroyo

Grupo Arroyo **0**
3

Grupo Covadonga: Marina Blanco, Ariana Morán, Ana Martín, Marina Rubiera, Laura Sowerby, Sara García y Paula Lorenzana como libero. También jugaron Ana Rodríguez y Covadonga Noguero.

Extremadura Arroyo: Del Álamo, Plasencia, Espino, Azul, Ocaña, Sandell y Cabeza como libero. También jugaron Moreno y Castaño.

Parciales: 18-25, 32-34 y 20-25.

Árbitro: Busto Barallo.

Braulio García: 125 espectadores.

J. J.
Gijón

El Grupo Covadonga obligó al colíder Extremadura Arroyo a emplearse a fondo para llevarse la victoria. El segundo set se decidió en un 32-34 tras una gran lucha por parte de los dos equipos. Las gijonesas visitan la próxima jornada al Torrelavega.